

## **SOLUCION AL PROBLEMA DEL AGOTAMIENTO IRREVERSIBLE DEL SISTEMA POLITICO.**

La megacrisis que hunde al país en la mas profunda miseria, pobreza, e inseguridad propias del comunismo, es producto del agotamiento irreversible del sistema político con el cual se ha organizado y gobernado la República desde 1830: Federacion centralizada, hoy de 23 estados dependientes, Régimen de Gobierno Presidencial Imperial de poder ilimitado; Economía capitalista de Estado y mercantilista donde el Presidente de la República es dueño de hecho del petróleo, minerales del subsuelo, ingresos fiscales, y toda la tierra cultivable y urbanizable. Este sistema político rige en Venezuela y todo el III Mundo según Constitución y Leyes de cada país.

Existe otro sistema político opuesto y posible: la Federación descentralizada de 23 estados autónomos, Gobierno de poder limitado; Economía capitalista de libre mercado donde los ciudadanos son dueños del petróleo, minerales del subsuelo, y de toda la tierra cultivable y urbanizable que rige en todo el I Mundo, según la Constitución y Leyes de cada país.

El sistema político del I Mundo se utiliza en Venezuela para organizar y gobernar el Béisbol Profesional y resto de Deportes, Sindicatos, Gremios, Industrias, Comercios, etc, como *Federaciones* de entidades autónomas regidas por una Constitución que establece órganos de gobierno (Poder Ejecutivo); Control (Poder Judicial); Consulta y Reglamentación (Poder Legislativo, etc) descentralizados entre muchas personas.

El sistema político del I Mundo nació en EE UU en 1787, los fundadores lo copiaron del primer Estado monárquico constitucional del antiguo Israel (ver I Samuel 10.25; 2Samuel 7. 10-12); pero, en lugar de un rey con poderes absolutos, establecieron en la primera Constitución de la era moderna, el cargo de Presidente de una Federación de estados autónomos, investido de poderes muy limitados y controlados; plena separación y autonomía de poderes distribuidos entre muchas personas; y un modelo de economía y educación descentralizados y privados que trajeron libertad, democracia, justicia, y prosperidad; después lo aplicaron al beisbol ( federaciones también denominadas Ligas menores y Ligas mayores de béisbol); y a los deportes en todo el mundo, por ejemplo, la famosa *FIFA: Federación Internacional de Futbol Asociado*.

El sistema político de EE UU fue trasplantado a Japón, Corea del sur, Europa Occidental, Canadá, y demás países de I Mundo no solo a los deportes y otras corporaciones, sino a la organización y gobierno de estos países; y también les trajo libertad, democracia, justicia y prosperidad; pero no así a los países del III Mundo que solamente lo utilizan para organizar y gobernar deportes y corporaciones industriales, comerciales y gremiales que agrupan las principales actividades de la sociedad, y funciona de lo mejor.

Quizá llegó la hora, vista la descomunal devastación integral y colapso irreversible del país causado por el sistema político de la federación comunista, con su presidencialismo imperial y economía y educación estatales; de sustituir este sistema político agotado, mediante un Proyecto de país plasmado en una nueva Constitución; por un nuevo sistema político que establezca una Federación de 23 estados autónomos; democrática y capitalista, de libre mercado y propiedad privada, con régimen parlamentario o semipresidencial de gobierno; porque si la federación descentralizada ha sido insuperable para organizar y gobernar deportes, todo tipo de corporaciones, y la indispensable arquitectura política de todos los países del I Mundo; es buena para refundar el país.

#### **SUGERENCIA: PROYECTO DE PAIS REALMENTE NUEVO.**

**Capítulo 1:** Anteproyecto de Constitución que contenga: Un modelo de Estado federal descentralizado de 9 Regiones autónomas( o 23 estados), un Estatuto de autonomías; un Régimen Parlamentario o semiparlamentario de Gobierno como el francés, tomando como referencia la Constitución de España - redactada en un año por 7 personas que todavía viven - las cuales se pueden contactar vía Internet, mediante video conferencias y emails;

**Capítulo 2:** Anteproyecto de transformación de la economía capitalista de Gobierno (socialista, monopolista, mercantilista) a la economía capitalista liberal de libre mercado, propiedad privada, libre comercio y libre circulación de las monedas internacionales; basada en la desestatización de todas las empresas públicas y de toda la tierra cultivable, urbana y urbanizable incluidos los recursos minerales del suelo y del subsuelo en manos del Gobierno civil desde la época de la Colonia.

**Capítulo 3:** Anteproyecto de transformación de la Educación centralizada gratuita a la Educación descentralizada privada. Aquí es bueno puntualizar que ningún país del mundo se ha desarrollado con educación pública y gratuita.

**Capítulo 4:** Anteproyecto de transformación del Ejercito centralizado al Ejercito descentralizado formado por voluntarios armados distribuidos entre las 9 Regiones (23 estados y municipios del país) tomando como referencia las fuerzas armadas de Suiza y Costa Rica.

**Capítulo 5:** Anteproyecto de transformación del actual sistema Judicial y penitenciario centralizado a uno descentralizado.

**Capítulo 6:** Anteproyecto de transformación del IVSS a los FPDP( Fondos Privados de Pensiones).

**Capítulo 7:** Anteproyecto de discusión y promoción masiva del nuevo modelo de Estado.

\*[www.scribd.com/jbelisario](http://www.scribd.com/jbelisario) (MEGACRISIS. CAUSAS Y SOLUCIONES; mas de 10250 visitas); y ORIGEN BIBLICO DEL ESTADO MODERNO; mas de 5230 visitas)...[julio789@cantv.net](mailto:julio789@cantv.net)